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Die Fraktion der EVP unterstützt die Änderungsanträge der GRPK zur Teilrevision des Personal- und 
Besoldungsstatuts mit einer Ausnahme: In der Frage der Ferienregelung stellt sie sich hinter den 
zeitgemässen Antrag des Stadtrats, dem Personal bereits ab dem 55. und nicht erst ab dem 
60. Altersjahr sechs Wochen Ferien zu gewähren. 
 
Die Anschaffung einer guten Mikrofonanlage im Gemeinderatssaal ist schon lange überfällig und 
bringt nur Vorteile auf allen Seiten. Einerseits können Zuhörer im Saal die Debatte besser verfolgen, 
andererseits verstehen sich die Ratsmitglieder untereinander akustisch besser. Auch die 
Protokollführung wird durch die bessere Qualität der Aufnahme einfacher und auch genauer. Dank 
mehreren mobilen Mikrofonen werden die Voten weiterhin direkt vom Sitzplatz aus abgegeben, was 
wichtig ist für eine speditive Erledigung der Geschäfte. Die Fraktion der EVP spricht sich deshalb für 
die Erhöhung des Kredits auf CHF 20‘000 aus. 
 
Die Fraktion ist für eine Überweisung des Postulats der FDP/GLP betreffend Recycling am Bahnhof 
und an anderen Plätzen. Sie findet die Idee sinnvoll und prüfenswert. 
 
Die Begründung des Stadtrats, warum er auf eine Studie betreffend Tempo 30 auf der Zugerstrasse 
verzichten will, ist nachvollziehbar. Wenn der Stadtrat wirklich gewillt ist, sich dem Kanton 
gegenüber für eine Verbesserung der Situation im Zuge der laufenden Prozesse stark zu machen, 
braucht es die Studie nicht. Erforderlich ist aber ein Parlament, das den weiteren Verlauf gut 
beobachtet. Die Beruhigung der Verkehrssituation auf der Zugerstrasse ist wichtig für die 
Attraktivität des Dorfzentrums.  
 
Nach der Beantwortung der Interpellation der Grünen betreffend beratende Kommissionen durch 
den Stadtrat bleiben bei der Fraktion vor allem hinsichtlich des Auswahlverfahrens der Mitglieder 
einige Fragezeichen offen.  
 
Die EVP ist der Ansicht, dass in Wädenswil genug Parkplätze zur Verfügung stehen und ist darum mit 
der Beantwortung der entsprechenden Anfrage der FDP durch den Stadtrat zufrieden. 
 
Wädenswil, 25.9.2019 
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